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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 上富子育 第 478号 

決裁期日 令和元年 7月 24日 

名  称 令和元年度  第 3回子ども・子育て会議 

日  時 令和元年 7月 18日（水） 13：30～14：30 

場  所 保健福祉総合センター 2階研修室 

出 席 者 

子ども・子育て会議委員 15名うち西間、松下、高木委員欠席（別紙名簿参照） 

保健福祉課 鈴木課長、健康推進班 星野主幹、子育て支援班 吉河主幹、白井主査、

坂本主査、友廣主査、大井主事、本間主事  

内   容 

・開会 

1 委員長挨拶 

上富良野町の子育て環境、あるいは子育ち環境が良いものになるように、本日はよ

ろしくお願いしたい。 

 

【事務局】 

資料 1 の 3 ページ、20 ページについて差し替えがあるので後程、事務局から説明さ

せていただく。 

 

以降、議事については、山本委員長の進行で進める。 

 

２ 議題 

 

【委員長】 

議題（1）「第 2 期子ども・子育て支援事業計画の素案について」事務局より説明願

う。 

 

【事務局】 

議題（1）について事前配布している、資料 1「第 2 期子ども・子育て支援事業計画

の素案について」に基づき、第 1～3 章、第 4 章、第５～6 章に分けて審議をお願い

したい。 

 

【事務局】 

資料 1 P1～10「第１章 計画の策定にあたって、第 2 章 目指す子育て環境、第

3 章 基本目標と実現のためにできること」について修正、追記した部分のみ説明。 

 



内   容 

【委員長】 

第 1～3 章の説明について質疑ないか。 

 

【広瀬委員】 

第 2 章 1 計画の理念と目標に「子育て支援は、保護者の育児を肩代わりすること

ではありません。」とあるが、その後を読めばみんなでやっていくものということが

わかるが、この部分を書くことによって保護者の方はどういう風に捉えるか、委員

の皆さんはどう思うか。 

 

【委員長】 

この部分について意見ないか。 

 

【千葉委員】 

「ありません。」と言い切ると否定する意味が強いので、このことを言いたいなら他

の言葉に置き換えたほうが良いと思う。 

 

【事務局】 

他の言葉に置き換えるか、その部分に括弧をつけるなどして対応したい。 

 

【委員長】 

「子育て支援は、保護者の育児を肩代わりすることではありません。」の文言につい

て、削除しても意味が通じると思いますが、委員のみなさんいかがでしょうか。 

 

【各委員】 

問題ないと思います。 

 

【事務局】 

わかりました。 

 

【委員長】 

続きまして、第 4 章について事務局より説明願う。 

 

【事務局】 

資料 1 P11～24 「第 4 章 計画の基本事項」の量の見込みの算定基準について

説明。 

 

【委員長】 

第 4 章の説明について質疑ないか。 

 

【塚本委員】 

数字や表が多く見づらい。これから何をしていくかという大事なことが伝わってこ

ない。 



内   容 

 

【事務局】 

事業計画の中で数値目標を立てなければいけないので、数値や表を表記しないとい 

うことにはならないが、わかりやすいようにしたい。 

 

【千葉委員】 

計画書の文の最後が「検討してまいります。」「目指します。」という終わり方をして

いるが、保護者としては実際に何をしてくれるかが気になる。 

 

【事務局】 

子ども・子育て支援事業計画は、町の方向性を示すもので、具体的な政策について

は、この計画書に基づいて、検討、協議に着手する次の段階にアプローチするもの

であり、会議では、計画が具体的施策に繋がるのか、確保されているのか、職員の

質はどうなのかに着目して意見集約していただきたい。その次に課題や意見をいた

だいたものについては、施策として町の予算や利用者負担が伴うものもあるので、

十分時間をかけた上で施策に繋げていきたいと思う。 

 

【委員長】 

具体的な施策については今後提示されていくもので、今回は方向性が示された事業

計画を作成するということでよろしいか。 

 

【千葉委員】 

事業計画を見ただけではわからないことがあるので、町民が説明を受ける機会や場

があれば良いと思う。 

 

【事務局】 

概要版で町民に示す時にこの計画書は方向性を示したもので、施策については予算

の中で具体策を練っていくということが町民に伝わるようにしたい。 

 

【委員長】 

第 5～6 章について事務局より説明願う。 

 

【事務局】 

資料 1 Ｐ25～29「第 5 章 子どもの貧困対策について、第 6 章 計画を実行する

ための取り組み」について修正、追記した部分のみ説明。 

 

【事務局】 

（4）経済的支援の取り組みについて昨年度の実績について補足説明。 

 

【委員長】 

第 5～6 章の説明について質疑ないか。 

 

【小山田委員】 

「アンケート結果の傾向は、」など複数個所にあるが、アンケート結果を添付してい

るので、どのアンケートと関連しているのかわかるようにしたほうが結びつきなが

ら理解することができると思う。 

 

【事務局】 

文末脚注やページ脚注をつけるなどして対応するということでよろしいか。 

 



内   容 

 

【委員長】 

質疑等なければ、議題（2）「パブリックコメントの実施について」事務局より説明

願う。 

 

【事務局】 

本日、委員から頂いた意見の部分を再度修正して、8 月 10 日号の広報でパブリック

コメントの実施について町民に周知したい。周知の方法については、広報の中で概

要版の説明、計画書の素案を町内 9 か所に設置、上富良野町のホームページに掲載

をして、8 月 9 日～9 月 9 日の 1 か月間で町民から意見をもらう。 

実施期間中に町民から意見があった場合は、9 月中に会議を実施する。また、意見

が無かった場合は、予定通り 10 月中に会議を実施する。日程については後日お知ら

せする。 

 

【委員長】 

議題（2）について質疑ないか。 

 

【委員】 

なし。 

 

【委員長】 

議題（3）「その他」について事務局より説明願う。 

 

【事務局】 

国と道は第 2 期目の事業計画が完成していない状態で、上富良野町は先行して事業

計画を策定しているので、計画が示された時に町の計画と相違がある部分について

は随時、修正、追記していきたい。その際は、委員からの意見をいただきたい。 

 

【瀧本委員】 

計画書の素案を町内 9 か所に設置するということだが、SNS 等で周知したいと思う

ので設置場所を教えていただきたい。 

 

【事務局】 

設置場所は広報にも記載するが、後日担当職員からお知らせするので協力をお願い

したい。 

 

3 その他 

【委員長】 

「3 その他」について事務局より説明願う。 

 

【事務局】 

次回の子ども・子育て会議ですが、先ほど説明した通り、パブリックコメントの意

見があった場合は 9 月に開催し、無ければ 10 月になりますので、よろしくお願いし

たい。また、計画書の字句修正等あれば対応するので、7 月 22 日までに事務局に教

えていただきたい。 

 

・閉会 

 


